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Il giorno 28 del mese di febbraio dell’anno 2022 alle ore 20:15, 

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito, in ottemperanza alle normative anticovid, in Brescia 

nella sala di Viale della Stazione 51 il Consiglio di Quartiere 

Centro storico sud per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Valutazione segnalazioni e progetti; 

3. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta il Presidente:  Monica Ferrata. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere: Stefano Bertazzoni. 

 

In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 FERRATA MONICA   

2 TACCONI ANDREA   

3 TRAININI FRANCESCA   

4 SPEZIANI FRANCESCO   

5 BERTAZZONI STEFANO   

6 BERNABEI ZELIO   

7 MARCHESI STEFANO   
 

 

 

Assenti giustificati: Trainini Francesca, Bernabei Zelio, 

Marchesi Stefano. 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata legge il verbale della precedente 

seduta del 23.11.2021 e lo sottopone ad approvazione. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Punto 2 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata informa in merito alle 

segnalazioni raccolte o pervenute via e-mail. 

In particolare, informa circa la volontà di Mons. Francesconi, 

Parroco della Parrocchia dei Santi Nazzaro e Celso, di 

ripristinare la festa dei madonnari chiedendo il patrocinio del 

Consiglio di Quartiere. 

Il Consiglio approva. 

 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata ripercorre, inoltre, il progetto 

“Bella Gramsci”, chiedendo la possibilità di valutare la 

situazione del progetto con l’Urban Center. 

Il consiglio approva. 

 

Il Consigliere Stefano Bertazzoni propone di lanciare una proposta 

di progetto a firma del CdQ da inserire all’interno del progetto 

“Bella Gramsci” aprendo un tavolo condiviso con l’Assessorato di 

competenza e Urban Center. 

Il Consiglio approva. 

 



Allegato 2 

 

4 

 

Il Presidente CdQ Monica Ferrata informa di aver partecipato al 

webinar dedicato all’informativa sull’istituzione del parco delle 

cave quale parco regionale. Poiché il territorio coinvolto non è 

di competenza dello scrivente CdQ, il Presidente propone di 

demandare l’argomento agli organi competenti. 

Il Consiglio approva. 

 

In merito ad alcune dichiarazioni apparse a mezzo stampa proprio 

sul tema del parco regionale, inoltre, il Presidente CdQ Monica 

Ferrata ha ritenuto opportuno dissociarsi ribadendo la propria 

autonomia, e quella del CdQ, da eventuali “ordini” politici da 

parte dell’amministrazione comunale. 

Il Consiglio prende atto di tale presa di posizione. 

 

Punto 3 

Poiché né il Presidente né alcun Consigliere è riuscito a 

partecipare alla riunione sul progetto del tram, il Presidente e 

l’intero Consiglio auspicano che l’Assessore di riferimento possa 

incontrare il CdQ ed illustrare il progetto, ovvero il 

cronoprogramma e i disagi che interesseranno il traffico della 

zona. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 21:30. 

Al termine della seduta sono state sanificate le attrezzature 

utilizzate. 
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Letto, confermato e sottoscritto 

 

 Il Presidente Il Consigliere verbalizzante 

Ferrata Monica Bertazzoni Stefano 


